



Nuevo intento

Este jueves se habrá reunido la ponencia sobre el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha. En la última reunión celebrada el pasado 25 de marzo, el PSOE hizo una propuesta verbal al PP para resolver la cuestión del agua introduciendo en el preámbulo del texto una fórmula que hable de una reserva de 4.000 hectómetros cúbicos de agua para la comunidad autónoma. En esto queda lo que en principio fue que el Estatuto debía de recoger la caducidad del trasvase Tajo-Segura en el 2015 y que fue aprobado por unanimidad en las Cortes de Castilla-La Mancha. No hubo acuerdo el día 25 y estoy que no lo habrá habido este jueves puesto que el diputado del PP por Toledo, Arturo García Tizón, ha declarado que pidieron al portavoz parlamentario socialista, José Antonio Alonso, que entregara una copia del texto que el PSOE quería introducir y éste se negó, y que eso fue lo que impidió el acuerdo. En esa reunión, el PP no presentó alternativa alguna ni oral ni escrita, no se consideran obligados; pero lo están. El Estatuto no es una cuestión de gobierno ni tampoco de una mayoría parlamentaria, es asunto de región que fue aprobado por unanimidad en las Cortes de Castilla-La Mancha, es decir, por el PSOE y por el PP, y por tanto están igual de comprometidos y de obligados los dos grupos políticos y sus dirigentes. El PSOE de Castilla-La Mancha acepta una rebaja sustancial en sus pretensiones y en lo que aquí aprobó, con lo cual es evidente que se pasó de frenada. Hubo una época en que incluso llegaron a pensar inocentemente, después de una visita institucional que allí se hizo, que el presidente de Murcia había medio tirado la toalla. Nada más lejos de la realidad, el agua del Tajo le hace muy fuerte. El PP de Castilla-La Mancha se pegó al gobierno regional y con él también se pasó en la misma



Arturo García Tizón, portavoz del PP en la tramitación del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha en el Congreso

frenada, con una diferencia, que su principal dirigente, María Dolores de Cospedal, es impermeable al agua del Tajo, ni la moja ni se moja y todo lo deja en las obedientes manos de Arturo García Tizón cuya principal función no es sacar el Estatuto para adelante, ni siquiera *hiperdismuido*, sino que el Tajo no salpique a su jefa.

El PSOE nacional acepta el desgaste siempre que sea para los dos partidos, seguramente pensando que en ello gana más tajada en Murcia y Valencia, pero el PP allí no quiere oír del tema y no va a ser Cospedal quien les cambie la opinión en el caso de que lo intentara. Camps, al que los escándalos de corrupción que salpican a su partido y su afición a los trajes paradójicamente le suben la popularidad, como si Berlusconi fuera, y el presidente de Murcia, Valcárcel, pueden decir y de hecho dicen a la secretaria nacional del partido, Cospedal, como decía en la edad media el Justicia de Aragón al Rey para recordarle que los Fueros y derechos de los nobles estaban por encima de su condición real: *"Nos que somos tanto como vos, pero juntos más que vos, os hacemos principal entre los iguales, con tal que guardéis nuestros Fueros y libertades, y si no, no"*. Y en esas estamos en que creo yo que no habrá habido acuerdo en la reunión del jueves, ojalá me equivoque.

¿Encuesta?

Decía el pasado domingo 4 de abril ABC en una noticia que "según una encuesta elaborada para el Partido Popular" el PP ganaría con 25 diputados las elecciones al PSOE, que obtendría 24, en caso de celebrarse hoy las elecciones a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Esta encuesta del PP, señalaba el periódico, fue realizada a través de 2.000 entrevistas telefónicas entre el 5 y el 14 de marzo.

Ese día, la senadora talaverana de este partido, Carmen Riobos, ofrecía una rueda de prensa para felicitar por los resultados y la noticia era recogida en la página web del PP castellano-manchego; pero ahí ya no se habla de una encuesta del PP, sino de la encuesta publicada por ABC omitiendo que es el propio partido el origen de la información.

A Carmen Riobos, en esa rueda de prensa, se le preguntó por la empresa que realizó la encuesta para el PP y que publicó ABC; pero no se acordaba del nombre, no cabe entonces que nadie desmienta los datos pues no va a ser el PP quien se desautorice a sí mismo.

De los errores se aprende y quizá alguien se ha acordado que en los tiempos en que José Manuel Molina mandaba en el PP y en la presidencia del Gobierno estaba Bono, un medio de comunicación publicó una encuesta, también dijo que elaborada por encargo del PP y cuya autoría se atribuyó a la empresa Demoscopia y que daban muy buenos resultados para los populares. Al día siguiente, Demoscopia hizo público un comunicado asegurando que ellos no habían hecho encuesta alguna por encargo del PP.

En esta ocasión, desde luego, se han asegurado la ausencia de comunicado alguno en contra.